

## Conférence de l'ACPR du 8 juin 2018



L'ACPR a organisé une conférence, le 8 juin dernier, au Palais Brongniart. Destinée aux professionnels de la banque et de l'assurance, celle-ci s'est déroulée en deux temps.

La matinée, introduite par François Villeroy de Galhau, président de l'ACPR et gouverneur de la Banque de France, était consacrée aux « **grands enjeux de la révision du règlement prudentiel pour les banques** ». Elle a rassemblé plus de 400 participants.

L'après-midi introduite par Bernard Delas, vice-président de l'ACPR, avait pour thématique : « **Défis et perspectives du secteur de l'assurance dans un univers réglementaire en évolution** ». Plus de 530 personnes ont assisté à cette seconde conférence.

L'événement était, comme à l'accoutumée, retransmis en direct, en streaming, sur le site Internet de l'Autorité. Au total, l'audience globale de la conférence (présence physique et via Internet) a été de 2 300 personnes pour la journée.

La vidéo de l'intégralité de la conférence ainsi que les différentes présentations et discours sont accessibles [ici](#).